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К А Р Т А  С Л А В Н Ы Х  Д Е Л первые лица

— Не могу сказать, что про-
снулась звездой. Хотя, конеч-
но, известность пришла. Но 
мне всегда хотелось больше-
го. Ведь у меня перед глаза-
ми был пример: знаменитые 
волгоградки Елена Исинбаева 
и Татьяна Лебедева. Хотелось 
приблизиться к их достиже-
ниям. Кроме того, всегда бы-
ло честью для меня выступать 
за сборную России. Мне нра-
вилось слушать гимн, носить 
форму сборной России.

— Но всегда настает 
 время, когда нужно уходить 
из спорта…

— Я больше десяти лет была 
в сборной. В Пекине на Олим-
пийских играх заняла обид-
ное четвертое место. Хотя на-
строй был только на первое 
место. Увы, на тренировке по-
лучила травму — пришлось в 
таком состоянии выступать. И 
дальше повреждений станови-
лось все больше. Сказывались 
не только многолетние нагруз-
ки, но и возраст. Когда поняла, 
что мой спортивный век под-
ходит к концу, решила круто 
изменить свою жизнь. Перее-
хала в Москву в ЦСКА. Новый 
наставник, другие методы тре-

нировок. Пошла учиться в Ди-
пломатическую академию при 
Министерстве иностранных 
дел. За время работы с новым 
тренером у меня был толь-
ко один относительно успеш-
ный старт. На чемпионате ми-
ра в Осаке я заняла четвертое 
место. Решила, что самое вре-
мя для создания семьи, и ушла 
в декрет.

— И перешли на тренер-
скую работу?

— Нет, тренером не рабо-
тала. Хотя зарекаться не буду: 
может быть, когда-нибудь ос-
вою и это ремесло. После за-
вершения карьеры стала ра-
ботать директором областной 
спортивной школы в Волгогра-
де. А уже спустя четыре меся-
ца по приглашению губернато-
ра области А. И. Бочарова воз-
главила в администрации ре-
гиона комитет по молодежной 
политике.

— Наверное, поэтому 
и  состоялось ваше назначе-
ние в «Юнармию»? Вы знаете, 
как работать с молодежью…

— Наверное, опыт работы 
в молодежной политике и тот 
факт, что я была в ЦСКА, сы-
грали свою роль. В создании 

«Юнармии» в Волгоградской 
области принимала самое ак-
тивное участие. Мне это бы-
ло очень интересно. Люблю 
сложные задачи, а это был 
очень важный проект. Я чело-
век, преданный Родине. Вос-
хищаюсь Россией, гимн до му-
рашек трогает меня. Когда по-
ступило предложение прий-
ти работать в Главный штаб 
«Юнармии», приняла его.

— У вас есть воинское 
 звание?

— Да, я капитан.
— Вы уже знаете, за что бу-

дете отвечать в «Юнармии»?
— Как руководитель ап-

парата Главного штаба я бу-
ду управлять аппаратом 
всей организации. У нас еще 
85 субъектов со своими забо-
тами и проблемами. Должна 
буду формулировать для них 
задачи, заниматься их разви-
тием. Доводить до регионов 
наши направления в работе. 
Сделано в «Юнармии» очень 
много: отделения есть во 
всех регионах. Нужно объе-
динить усилия, организовать, 
найти взаимодействие с Глав-
ным штабом, выйти на новый 
уровень.

— А мастер-классы вы 
 готовы проводить?

— Готова и сама их прово-
дить, и привлекать к ним моих 
друзей-спортсменов, извест-
ных экспертов. Для детей ва-
жен личный пример, когда ин-
тересные люди рассказывают 
о любимом деле на собствен-
ном примере. Они видят, что 
чемпионами не рождаются, 
а становятся.

— Вы много путешество-
вали, будучи спортсменкой. 
Какой город вам понравился 
больше всего?

— Я побывала во многих за-
мечательных городах, но род-
ной Волгоград занимает в мо-
ем сердце особое место. И ког-
да такая любовь, на другие го-
рода просто не смотришь, 
воспринимаешь их как турист. 
Хотя, пожалуй, швейцарская 
Лозанна очень запомнилась. 
Тихий, красивый город. Очень 
приятная энергетика. Я там 
кормила птиц на озере  l

7  Период до и после Олимпийских 
игр 2004 года Елена считает самым 
«золотым» в своей карьере: именно 
тогда ей удалось стать олимпийской 
чемпионкой
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